

# Ziegelverkauf am Hahlerai-Fest war voller Erfolg

Erlös über 1.260 Euro ist für die Renovierung des Gemeindehauses St. Stephan bestimmt

Rebland. 23. 9. 2008

**Gottenheim.** Der Ortsausschuss Gottenheim im Pfarrgemeinderat der Seelsorgeeinheit hatte auf dem Hahlerai-Fest eine Ziegelwerkstatt organisiert. Dort konnten schön gestaltete Ziegel erworben oder selbst hergestellt werden. Der Erlös aus der Aktion kommt der Renovierung des katholischen Gemeindehauses St. Stephan zugute. „Ein toller Erfolg“, resümierte Andrea Liebermann vom Ortsausschuss nach Abschluss der Aktion. Im Hof der Familie Liebermann in der Salzgasse war die Werkstatt eingerichtet worden.

„Kurz nach dem die Tore geöffnet wurden, standen am Sonntag



**Fleißige Helfer in der Ziegelwerkstatt.**

Foto: ma

auf dem Hahlerai-Fest schon die Gäste in der Scheune und bestaunten die gelungenen Werke“, berichtet Andrea Liebermann. Der Ver-

kauf lief so gut, dass Nachschub organisiert werden musste. Schnell mussten weitere Ziegel dekoriert und vorbereitet werden. Noch am

Sonntagmittag wurden von einigen Mitgliedern des Ortsausschusses weitere Ziegel gestaltet. Auch die Eistruhe im Eingangsbereich war durchgehend gefragt – dank des sonnigen Festwetters und des sehr gut besuchten Kreistrachtenfestes.

Am Montagnachmittag ging es ähnlich weiter. Die Ziegelwerkstatt auf dem Hahlerai-Fest hatte Hochbetrieb. Auch Kinder und Jugendliche und einige (begabte) Mütter nutzten die Gelegenheit, Ziegel mit Serviettentechnik zu dekorieren. „Alles in allem können 1.260 Euro auf das Spendenkonto für St. Stephan überwiesen werden“, so Andrea Liebermann. (ma)